



No. **028**/HCO

Ottawa, le **AUG 11 2020**

COMMUNIQUE

EXIGENCE DU RESULTAT NEGATIF AU TEST COVID-19 A L'EMBARQUEMENT POUR LE CAMEROUN

Le Haut-Commissariat du Cameroun au Canada a l'honneur de porter à la connaissance de la Communauté camerounaise et l'ensemble du public les informations ci-après :

- **Le Gouvernement camerounais exige la présentation d'un test négatif au Covid-19 datant de moins de trois (03) jours auprès de la Compagnie aérienne à l'embarquement pour le Cameroun.**

Toutefois, le résultat négatif d'un test Covid-19 n'est plus exigible pour les demandes de visa et de laissez-passer au Haut-Commissariat.

Le Haut-Commissariat du Cameroun rappelle que toutes les prestations consulaires à l'exception des demandes de renouvellement de passeports se font exclusivement par voie postale, et reste joignable pour toute question d'ordre consulaire à l'adresse électronique suivante : consul.serv.hcam@rogers.com

COMMUNIQUE

REQUIREMENT FOR NEGATIVE COVID-19 TEST RESULT ON BOARDING FOR CAMEROON

The High Commission of Cameroon in Canada has the honour to bring to the attention of the Cameroonian Community and the public the following informations:

- The Government of Cameroon requires the presentation of a negative Covid-19 test dated less than three (03) days ago to the Airline Company at the time of boarding for Cameroon.

However, the negative result of a Covid-19 test is no longer required for applications for visa and Travel documents.

The High Commission of Cameroon recalls that all consular services, except for passport renewal applications, are provided exclusively by post, and can be contacted for any consular queries at the following e-mail address: consul.serv.hcam@rogers.com

Haut Commissaire



Anu'a-Gheyle Solomon Azoh-Mbi